



Jeanne d'Arc Infos

Site : college.saintluc-cambrai.com
Mail : college@saintluc-cambrai.com

19-06-2024 – n°8

Dernières nouvelles avant l'été

Cette année scolaire s'achève déjà, elle a été riche en événements, en challenges, et, je l'espère, en réussites pour la plupart. Nous n'oublions pas ceux qui ont dû faire face à une épreuve : la perte d'un proche, la maladie, la séparation d'une famille ... c'est dans ces moments-là que la communauté se resserre et qu'il est important de pouvoir compter sur ceux qui nous entourent au quotidien.

Merci à tous, élèves et familles, pour cette année et pour la confiance accordée, pour le partenariat éducatif que tous essayent de mettre en œuvre au travers de repères communs pour aider à construire des citoyens de demain responsables, autonomes et solidaires.

Belles vacances à tous !

A. Schuppe
Chef d'établissement



Samedi 8 juin : 126 jeunes ont renouvelé leur promesse de Baptême en l'Eglise Saint Géry de Cambrai.



Les jeunes de la Section Sportive, qui ont participé aux Championnats de France de Futsal en Mai, ils ont terminé à la 5^{ème} place du classement. Bravo à eux !



Un beau résultat aussi pour l'équipe des benjamins qui arrive à la 2^{ème} place de la finale territoriale.



CONSIGNES DE FIN D'ANNEE

Cette année encore, le collège est centre d'examen et va accueillir environ 350 candidats pour les épreuves écrites du DNB puis un grand nombre de professeurs seront convoqués pour participer aux corrections de ces épreuves.

En conséquence : les élèves n'auront pas de cours pendant la semaine du 1^{er} juillet au 5 juillet.

Pour les élèves de 6^{ème} : les cours s'arrêteront le jeudi 27 juin au soir, un petit temps de partage leur sera réservé le jeudi 27 après-midi.

Pour les élèves de 5^{ème} : les cours s'arrêteront le jeudi 27 juin à 12h, heure à laquelle ils seront libérés. Les élèves inscrits se retrouveront pour la sortie à PairiDaiza le vendredi 28 juin.

Pour les élèves de 4^{ème} : ils n'auront pas de cours le jeudi 27 juin après-midi et se retrouveront pour un petit temps de partage le vendredi 28 juin de 9h à 12h, ils seront donc libérés à 12h.

Pour les élèves de 3^{ème} : des plannings spécifiques ont déjà été communiqués sur Ecole Directe. Ils seront en révision, à la maison, les jeudi 27 et vendredi 28 juin.

Les résultats du DNB seront disponibles le 12/07 à partir de 14h, des codes ont été distribués aux élèves pour obtenir leurs résultats en ligne.

Le vendredi 28 après-midi sera réservé à la mise en place de salles d'examen par les équipes éducatives.

BULLETINS SCOLAIRES ET DOCUMENTS DE RENTREE

Les bulletins semestriels vous seront envoyés avec les documents de rentrée, pendant la première quinzaine de juillet. Merci de vérifier que les options écrites sur les bulletins correspondent bien à ce qui était convenu et de nous signaler toute erreur ou omission immédiatement (il n'est plus possible de changer d'option à ce moment).

Le collège fermera ses portes du 13 juillet au 21 août inclus.

RESTITUTION DES CLES DE CASIERS ET IPAD

Les élèves ayant loué un casier doivent tous restituer leur clé. Un ramassage sera organisé le jeudi 27 juin au matin pour les élèves de 5^{ème} et de 4^{ème}.

Pour les élèves de 3^{ème}, les clés de casiers seront à rendre le vendredi 21 juin matin.

Les élèves qui quittent l'établissement doivent restituer leur IPAD en très bon état ainsi que la boîte et les différents accessoires. Cette restitution doit se faire en présence du responsable informatique : les matins des 26, 27 ou 28 juin. Un rachat est aussi possible. Dans ce cas, merci de contacter le secrétariat.

Les élèves de 3^{ème}, qui louent leur IPAD depuis leur entrée en 6^{ème}, n'ont rien à faire, leur IPAD leur appartient dorénavant et sera « libéré » de la flotte début Juillet. Les autres ont reçu un courrier auquel ils doivent donner suite dans les plus brefs délais.



Immersion au Futuroscope pour un groupe de 3èmes les 13 et 14 juin 2024.



Cette année encore, notre collège s'est illustré lors du concours Défi'mots. En effet, les candidats ont pu exercer leur talent et montrer leur connaissance de la langue française avec un QCM à la fois savant et plein d'humour. Merci à tous les participants et félicitations aux lauréats. Rendez-vous en 2025 pour de nouveaux défis linguistiques. Merci à Mme Danhiez pour l'organisation.



Les lauréats de 6ème : Margaux Temmerman, Thibault Degryse et Charlie Legrand.



Intense réflexion le mardi 11 juin pour le rallye mathématique qui réunissait les élèves de CM1-CM2-6^{ème} sous la houlette d'élèves de 5^{ème}. Merci aux accompagnateurs et aux organisatrices : Mmes Fosse et Watremez.



Tous les élèves de 5^{ème} ont pu participer à un atelier intitulé « Face à la violence, je réagis » avec des apports théoriques et des jeux de rôle. Bien utile dans notre société. Merci à Mmes Leleu et Pannequin pour l'organisation et l'accueil au CDI.



Un magnifique séjour sportif à Val Cenis-Lanslebourg. Goût de l'effort et cohésion au programme !

Merci à tous les accompagnateurs : Mmes Boisieux, Décima et M. Cattiaux, Follet et Lanciaux.



*Grand moment ce jeudi 30 mai dans le théâtre de l'Ensemble Saint Luc :
Le Pôle musique faisait son show !
Merci aux élèves pour le travail mené toute l'année, merci à M. Binoit et Follet de les avoir encore une fois menés aussi loin, et merci à Mmes Lemazurier et Molinaro à l'origine des magnifiques décors !*



Bonne musique et belle ambiance le 28 mai pour le bal des 3^{ème} ! Un grand merci à l'équipe des parents d'élèves de l'APEL Collège pour avoir organisé ce temps fort de la vie des collégiens.



Pour les élèves de l'atelier défense, l'année s'est terminée par une visite du nouveau centre de secours de Cambrai. Au programme : échange avec les personnels, visite du centre, et même une approche de l'entraînement sportif quotidien ... De quoi éveiller peut-être quelques vocations !

Merci aux professionnels du centre pour leur accueil ainsi qu'à Mme Fauquez et à M. Potaux pour leur accompagnement.



Passionné par le débarquement, Gaspard Campion, élève de 4F, avait préparé un exposé et une maquette qu'il a judicieusement présentés à ses camarades le jeudi 6 juin lors du cours d'histoire. Merci à lui pour cette belle initiative.



Deux jours de retraite lors desquels les jeunes ont pu réfléchir à la Trinité, écrire leur profession de Foi, visiter l'Eglise Saint Géry, prier ... Pour préparer la célébration du 8 juin. Puis, le 10 juin, un temps d'action de grâce. Merci au Père François qui a accompagné toute cette préparation, à Mmes Louvion et Mawart qui ont tout organisé, aux bénévoles qui ont accompagné les jeunes toute l'année et tout particulièrement lors de cette démarche.





Concours de Poésie Jeunesse Francophone

Cette année encore, plusieurs élèves du collège ont été primés lors du concours de Poésie de Villers en Cauchies.

Bravo à Aurore Degryse, élève de 3^{ème}, qui remporte le 1^{er} prix avec son poème « La poésie sauvera le monde »

Arthur Stebig, élève de 5^{ème}, obtient le 2nd prix avec « Vivre ».

Mathéo Halliez, élève de 5^{ème}, obtient le 3^{ème} prix avec « Miroir ».

Merci Mme Dormegnien, leur professeur de Français, pour les avoir encouragés dans la voie de la poésie.

Un beau voyage pour les élèves de 5^{ème} et 4^{ème} même si la météo n'était pas toujours au rendez-vous, l'ambiance était bonne et les sourires nombreux ... Cardiff, Bristol, Londres, initiation au cricket ... Merci à Mme Delcourt, organisatrice, et à Mmes Boré, Corbier, Dubert, et M. Uribe qui ont accompagné le voyage !



Ce sont de nombreux jeunes de l'Ensemble Saint Luc qui ont reçu le sacrement de confirmation ce samedi 15 juin en l'Eglise Saint Géry de Cambrai. Pour cela ils ont cheminé toute l'année, accompagnés de Mme Luiz et de l'abbé Eric Boutrouille avant de recevoir le Saint-Esprit qui les aidera à vivre une vie chrétienne et à témoigner de leur foi. Bravo à eux pour leur engagement !

THE NUMBER ONE ENGLISH CONTEST FOR SCHOOLS

the **BIG** Challenge

Autre concours : en anglais cette fois puisqu'il s'agit du Big Challenge qui s'est déroulé mi-mai.

Les résultats sont sortis : 22 inscrits en 5^{ème} et 59 inscrits en 6^{ème}. Mention spéciale pour Yasmine Yassin, Zélie Duez et Léna Ardent qui sont les 3 premières pour le niveau 6^{ème} (avec en prime un classement honorable au niveau départemental). Pour le niveau 5^{ème}, les mieux classées sont Ilona Dessery, Juliette Hakobyan et Marion Segers.

Bravo à tous les participants, aux professeurs d'anglais et à M. Decq qui a pris en charge l'organisation de ce concours.

We prepare for

Cambridge

English Qualifications™

Les résultats du KET (certification Cambridge passée par les élèves de 4^{ème} qui ont suivi l'option Anglais Euro) seront disponibles à partir du 5 juillet.

